

Avanza WEF discusión sobre AL (Reforma 24/04/13)

Avanza WEF discusión sobre AL (Reforma 24/04/13) Por AFP Cd. de México México (24 abril 2013).- El Foro Económico Mundial (WEF, por sus siglas en inglés) delibera en Lima sobre la situación de los países latinoamericanos y el crecimiento económico regional en un contexto de crisis global. El evento financiero, también conocido como Foro de Davos sobre América Latina, se realiza por primera vez en Perú, bajo el lema "Logrando Crecimiento y Fortaleciendo Sociedades", señalaron los organizadores. A la cita prevista de este martes al jueves asisten los presidentes de México, Enrique Peña Nieto; de Panamá, Ricardo Martinelli, y el anfitrión peruano, Ollanta Humala, además de medio millar de líderes políticos y hombres de negocios. El Ejecutivo nacional está acompañado del Secretario de Relaciones Exteriores, José Antonio Meade; la Secretaria de Turismo, Claudia Ruiz Massieu, y el Secretario de Hacienda y Crédito Público, Luis Videgaray. Durante tres días, los participantes abordarán tres grandes bloques temáticos: Innovación Social, Competitividad y Desarrollo Sostenible, Recursos Naturales, Energía y Minería. En paralelo al programa oficial, el Foro será sede de la Cumbre de la Innovación Social y la Cumbre de Viajes y Turismo. Entre los participantes figuran el presidente del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), Luis Alberto Moreno; el presidente de la Corporación Andina de Fomento (CAF), Enrique García, y altos funcionarios del Banco Mundial. El WEF realiza reuniones regionales una vez al año en Asia, África, Estados Unidos y América Latina. Las últimas ediciones latinoamericanas se desarrollaron en Puerto Vallarta (2012), Río de Janeiro (2011) y Cartagena de Indias (2010). Van por turismo electrónico. Hasta el momento, los gobiernos de Perú, Colombia y Ecuador firmaron un acuerdo para implementar una visa electrónica común que favorezca el turismo hacia las tres naciones sudamericanas. Según el acuerdo, podrá solicitarse una visa por vía electrónica y no será necesario ir a realizar un trámite a un consulado, cuando se viaje a cualquiera de los países involucrados. "El objetivo es además que en un futuro cualquier turista que viaje a uno de estos países puede utilizar la misma visa para visitar los otros dos países", dijo el Ministro de Turismo peruano, José Luis Silva. El funcionario destacó que se espera que otras naciones sudamericanas adopten el mismo procedimiento en el corto plazo, a fin de agilizar el movimiento de turistas en toda la región. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo